

5月～8月の主な行事

5月 春季休暇
6月 喫茶の日
7月 海岸清掃
8月 納涼会
夏季休暇

※避難訓練、買物訓練、リフレッシュ活動を毎月、誕生会を隔月で行っています。



新人職員紹介

管理栄養士
藤村裕華

明るく元気ががんばります。どうぞ、よろしくお願い致します。

非常勤生活支援員
松本公博

何事もポジティブに行きたいと思えます。どうぞ、よろしくお願い致します。

地域における公益的な取り組み

山口秋穂園に会長表彰

1984年の山口秋穂園開設以来行っている美濃ヶ浜海岸清掃。この度、この取り組みに、県瀬戸内海環境保全協会より会長表彰が贈られました。



秋穂園に会長表彰
瀬戸内海環境保全協会 長年の海岸清掃に対し

また今年の夏も、職員と地域住民が協力し合っています。

5月22日の宇部日報に掲載されました。

お知らせ



山口秋穂園まつり中止のお知らせ

これまで、毎年恒例となっておりました山口秋穂園まつり。しかし、年々夏の暑さが厳しさを増しており、利用者の体への負担が大きくなってきました。また、夜間の開催という事で、交通上の安全面も懸念されておりました。その為、山口秋穂園まつりは今年度より中止とさせて頂き、今後は利用者のみで納涼会という形に変えさせて頂きます。これまで、ご協力頂きました関係者の皆様、本当に有難う御座いました。

みなとサロン

地域で独り暮らしをされている高齢者を対象にした憩いの場「みなとサロン」。あっと言う間に、今年で3年目を迎えました。みなさんこの日を心待ちにしておられ、いつも楽しく参加頂いています。



サロンでのお茶会

きくらげ事業再開

昨年、テレビでも取り上げられ、美容や健康にと、その効果効能が話題のきくらげ。今年もきくらげ事業が再開されました。



胡蝶蘭のような白きくらげ

アルク全店、ふれあいステーション大道、当園でも取り扱いしております。

山口秋穂園だより

第102号 2019年5月発行

開園記念日 4月1日(月)

永年勤続者表彰及び室長任命式を行いました。

園庭の満開の桜とうぐいすが永年勤続者を祝福。また、花見会も行われ、豪華な松花堂弁当を堪能されました。



勤続30年 渡辺 晃さん
吉村律子さん

勤続10年 柴田ひろ子さん
西村 善雄さん

園内レクリエーション大会

開園記念行事として、園内レクリエーション大会が開催されました。4月4日(木)
今年の新競技は黒ひげ危機一髪とジグソーパズル。黒ひげでは、皆さん祈りながら剣をタルに刺しています。しかし、祈り空しく飛び出す海賊に悲鳴が聞こえてきました。また、ジグソーパズルは対戦式。向かい合う相手の進み具合を気にしながら、ピースを持つ手も緊張です。その他の種目でも、熱戦が繰り広げられ、大いに盛り上がりました。



入賞者

レクリエーション大会結果発表

じゃんけん	優勝	富永功介さん	2位	近藤正宏さん	3位	柴田ひろ子さん
カラオケ	優勝	近藤正宏さん	2位	原 伸 さん	3位	藤田元希さん
坊主めくり	優勝	蒲 欣二さん	2位	永堀俊彦さん	3位	横山博昭さん
ジグソーパズル	優勝	前田多佳子さん	2位	田中圭一さん	3位	田上良恵さん
黒ひげ危機一髪	優勝	平畑綾子さん	2位	野々村和廣さん	3位	伊藤武行さん
ポッチャ	優勝	高田健治さん	2位	長友邦博さん	3位	宮本義昭さん

〒754-0893 山口県山口市秋穂二島 434-1 TEL 083-984-5151

社会福祉法人 親誠会 障害者支援施設 山口秋穂園



■ ガールスカウト奉仕

3月10日(日)

ガールスカウト奉仕があり、団員35名の来園がありました。

今年もダンスやクイズ、歌を披露して頂き、会場は大いに盛り上がりました。又、ビンゴゲームでは沢山の景品を頂き、皆さん大変喜ばれていました。最後には、車椅子や歩行器の掃除をして下さり、その一生懸命な姿に、利用者と職員一同心打たれました。



■ 寿司会

3月12日(火)

待望の寿司会が行われ、今年もたつみ寿司さんにお越し頂きました。

外食の機会の少ない利用者さんにとって、1年に一度職人が出向いて、目の前で心を込めて握って下さるお寿司の味は格別です。又、今年は年女2名の利用者にも、お寿司の握り体験をして頂きました。最後には、クイズや大将のお寿司にまつわる話があり、日常とは違う時間を楽しみました。



■ 買物訓練

4月18日(木)

フジグラン宇部に買物訓練に行きました。

物を選ぶという事。一見何気ない日常の行為でさえ、実は大きな楽しみなんだと、いつもこの日に皆さんから気付かされます。今日も商品を選べる自由を喜び、充実した買物訓練となりました。買物の最後には、カフェも楽しみました。



■ リフレッシュ活動(上半期)

4月23日(火)

今年度上半期のリフレッシュ活動は、阿知須サンパークでランチと買物です。充実した飲食店は、皆さんの心を迷わせるもの。どのお店にしようかと決めかねては、東へ西へと歩き回りました。買物では、普段見慣れぬ商品に、好奇心をそそられていました。最後にはのんびりとお茶をして、心も体もリフレッシュ出来ました。



キラリンピック

5月12日(日)

★50m走

中西 清明さん 12秒8

★ソフトボール投げ

山本 隆史さん 18m23cm

中本才一郎さん 6m25cm

門田 治男さん 10m95cm

維新みらいふスタジアムにて、キラリンピックが行われました。職員と共に重ねた練習。その努力は実を結び、その成果を十分に発揮できたようです。



■ 津波・高潮避難訓練

3月14日(木)

津波・高潮避難訓練が行われました。今回は地震による津波を想定した訓練。南海トラフ地震で予想される津波の高さは2mから5m。エレベーターを使用せず、利用者全員を2階に移動です。車椅子や寝台のまま利用者を運ぶ職員の必死な姿は、実際の状況さながらでした。

